

Detienen a dos hombres por tráfico de marihuana en sector  
"Vencedor de Huaquén" de Los Molles

Carabineros del Retén Los Molles, comuna de La Ligua, detuvo esta madrugada a dos hombres que dentro de un automóvil portaban más de 5 kilos de marihuana.

El procedimiento ocurrió a eso de las 2:30 am, cuando durante un patrullaje preventivo por el sector "Vencedor de Huaquén", Carabineros divisó a un vehículo con dos sujetos en su interior. Al fiscalizarlos, emanó un fuerte olor similar a la de marihuana y al revisar el maletero, encontraron una esfera grande envuelta en papel y plástico.

Anuncio Patrocinado

Al revisar el contenido, el OS7 de Aconcagua precisó que se trataba de cannabis sativa, con un pesaje de 5 kilos 435 gr. Además, se incautaron 3 teléfonos celulares y dinero en efectivo.

Ambos imputados, mayores de edad, pasarán a control de detención durante esta jornada por infracción a la ley 20.000 de drogas.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?